

Jelang HUT TNI Ke-79, Lanud Sultan Hasanuddin Gelar Sunatan Massal

Ahmad Rohanda - XPRESS.CO.ID

Sep 21, 2024 - 22:42



Makassar - Dalam rangka peringatan HUT ke-79 TNI tahun 2024 yang jatuh pada tanggal 5 Oktober 2024, Lanud Sultan Hasanuddin menggelar Sunatan Massal Gratis yang diperuntukan kepada warga masyarakat yang berada disekitar Lanud, bertempat di Gedung Serbaguna Sultan Hasanuddin, Makassar, Sabtu (21/9/2024).

Kegiatan sunatan massal ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan sosial yang diadakan oleh TNI AU Lanud Sultan Hasanuddin dalam rangka memperingati hari jadi TNI ke-79.



Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya bagi mereka yang kurang mampu. "Ini adalah bentuk pengabdian TNI kepada masyarakat. Kami berharap, melalui kegiatan sunatan massal ini, anak-anak yang berpartisipasi tidak hanya mendapatkan manfaat kesehatan, tetapi juga merasakan kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat," ujarnya.

Para orang tua yang mendampingi anak-anaknya dalam kegiatan sunatan massal sangat antusias dan menyambut baik kegiatan sosial ini. Salah satu orang tua yang ikut hadir bersama putranya mengikuti sunatan massal, Bapak Andi Baso, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI AU atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan. "Kegiatan seperti ini sangat membantu kami, terutama bagi keluarga yang membutuhkan," katanya.

Kegiatan sunatan massal yang diikuti 70 anak ini menjadi salah satu bentuk kontribusi nyata TNI dalam mendukung kesehatan masyarakat. Kegiatan sunatan massal dihadiri pejabat Lanud Sultan Hasanuddin diantaranya Komandan Wing Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Agus Rohimat, M.Avn.Mgt.Psc(j)., Kadispotdirga Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pas I Komang Dony A., Kepala RSAU dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin,

Kolonel Kes dr. Nikolas Ardito S., Sp.Rad., (K)., Danwing II Kopasgat, Kolonel Pas Agus Triono, S.E., dan Ketua PIA Ardhya Garini Cabang 7/D.II Lanud Sultan Hasanuddin Ny. Liska Bonang Bayuaji, beserta pengurus PIA Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)